



EDITORIAL

Estimados lectores y colaboradores. Es un honor para el equipo editorial de CIENCIAEDUC, la revista científica de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Centrales "Rómulo Gallegos", darles la bienvenida a este nuevo número. En cada edición, reafirmamos nuestro compromiso con la difusión del conocimiento y con la promoción de la excelencia académica, elementos que consideramos fundamentales para el progreso de nuestra sociedad.

En la actualidad, la educación enfrenta desafíos complejos que van desde la adaptación a las nuevas tecnologías hasta la inclusión y la equidad. Frente a este panorama, la investigación en educación emerge como una herramienta indispensable, no solo para entender estos retos, sino para generar soluciones innovadoras y efectivas. La investigación rigurosa y sistemática nos permite ir más allá de las prácticas tradicionales, fundamentando nuestras decisiones pedagógicas en evidencias sólidas y no en meras suposiciones.

Sin embargo, la importancia de esta labor no se limita al proceso de descubrimiento. La verdadera transformación se materializa cuando el conocimiento generado se comparte y se hace accesible a toda la comunidad. En este sentido, la publicación científica de los hallazgos investigativos es un acto de responsabilidad y generosidad, al publicar, los investigadores no solo validan sus teorías y metodologías a través de la revisión por pares, sino que contribuyen a un acervo colectivo de sabiduría. Este flujo constante de información es lo que permite que educadores, estudiantes, formuladores de políticas públicas y la sociedad en general se beneficien de los avances, evitando la repetición de errores y construyendo sobre lo ya conocido.

La Revista Científica CIENCIAEDUC ha sido concebida como un espacio vital para este intercambio, nuestra misión es ser el canal que permita a los investigadores de nuestra universidad, y de otras instituciones hermanas, dar a conocer sus valiosos aportes. Creemos firmemente que cada artículo publicado en nuestras páginas es un paso hacia adelante en la mejora de la calidad educativa, una semilla de innovación que puede germinar en las aulas de nuestro país y más allá.

Por ello, invitamos a todos los profesionales, docentes y estudiantes a unirse a esta misión. Ya sea a través de la lectura crítica de los artículos, de la colaboración en la revisión de manuscritos o, lo más importante, de la publicación de sus propias investigaciones, cada uno de ustedes es un pilar fundamental en la construcción de una comunidad académica robusta y dinámica.

Agradecemos sinceramente el esfuerzo y la dedicación de quienes han hecho posible este número, y esperamos que su contenido sea una fuente de inspiración y conocimiento para todos.

Atentamente,

Dra. María Fernández
Directora de la Revista
Científica CIENCIAEDUC
Universidad Nacional
Experimental de
los Llanos Centrales



Universidad Nacional Experimental de los Llanos
Centrales
Rómulo Gallegos
Decanato del Área Ciencias de la Educación
Centro de Estudios E Investigación (CEIACERG)



REVISTA CIENTÍFICA
CIENCIAEDUC

Depósito Legal Número: GU21800006
ISSN: 2610-816X



Volumen 8 Número 2 Julio a Diciembre 2025 Revista Semestral- Venezuela

"Rómulo Gallegos"